

## ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CUARTA CONVOCATORIA DE PROYECTOS UAM-CASA VELÁZQUEZ

En Madrid a las 16 horas del día 3 de diciembre de 2018, se constituye en la Casa de Velázquez, la Comisión de evaluación prevista en la cláusula segunda del convenio-convocatoria firmado por ambas instituciones el 20 de julio de 2018:

D. Michel Bertrand, Director de Casa de Velázquez

D. Laurent Callegarin, Director de Estudios para las Épocas Antigua y Medieval de Casa de Velázquez

D. Nicolás Morales, Director de Estudios para las Épocas Moderna y Contemporánea de Casa de Velázquez

D<sup>a</sup> Margarita Alfaro, Vicerrectora de Relaciones Institucionales, Responsabilidad Social y Cultura de la Universidad Autónoma de Madrid

D. José Manuel González, Vicerrector de investigación de la Universidad Autónoma de Madrid

D. Antonio Álvarez-Ossorio, Director del Madrid Institute for Advanced Study, MIAS

La Comisión acuerda financiar con 8.000€ (4.000€/anualidad), al proyecto que obtenga la mayor puntuación.

Se discute la valoración de los proyectos presentados que han sido evaluados en función de los criterios especificados en la convocatoria:

a) Valoración del IP. Valoración de su capacidad de liderazgo en proyectos de investigación y de sus contribuciones científicas (hasta un máximo de 25 puntos).

b) Valoración del Equipo Investigador. Valoración de la estructura del equipo investigador, sus contribuciones científicas y su carácter multidisciplinar. Análisis de la estabilidad del grupo y sus posibilidades de consolidación. Valoración de su capacidad formativa. Participación de mujeres investigadoras (como IPs o como componentes del equipo) (hasta un máximo de 20 puntos).

c) Valoración del proyecto. Valoración de la hipótesis y de la experiencia del equipo investigador sobre el estado de conocimiento del tema. Análisis metodológico y plan de trabajo. Potencial de transferencia de los resultados a la sociedad (hasta un máximo de 35 puntos).

d) Valoración estratégica del proyecto. Adecuación a los objetivos de la convocatoria (hasta un máximo de 20 puntos).

Tras un amplio debate dirigido a unificar al máximo los criterios utilizados por los evaluadores, se elabora una lista priorizada en orden decreciente de la puntuación obtenida (anexo I).

La sesión finaliza a las 17 horas.



Michel Bertrand  
Director de Casa de Velázquez



Laurent Callegarin  
Casa de Velázquez



Nicolás Morales  
Casa de Velázquez



Margarita Alfaro  
Vicerrectora de Relaciones  
Institucionales, Responsabilidad  
Social y Cultura de la  
Universidad Autónoma de Madrid



José Manuel González  
Vicerrector de Investigación  
de la Universidad Autónoma de  
Madrid



Antonio Álvarez-Ossorio  
Director del Madrid Institute for  
Advanced Study MIAS

## ANEXO I

### CUARTA CONVOCATORIA DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN UAM-CASA DE VELÁZQUEZ 2018

<b>Título del proyecto</b>	<b>Total</b>
<i>Comparando la integración socioeconómica y política de inmigrantes a través de servicios sociales: Análisis de las comunidades latinas en España y Estados Unidos</i>	95
<i>Colonialidad, reclusión y orden. Formas coloniales y postcoloniales de internamiento en el Mediterráneo y aledaños</i>	85
<i>Les règles de transparence des lobbys en France et Espagne: l'eupéanisation comme redistribution des opportunités d'accès au système politique</i>	72
<i>Vestigia. Redes de circulación y legitimación de reliquias en los Imperios Ibéricos</i>	60

